



Erdhäuser

(aus: Mittelpunkt neu B1+, AB, Lektion 5, Seite 131)



Ergänzen Sie die fehlenden Adjektivendungen



Der Erfinder der Erdhäuser ist der Schweizer Peter Vetsch, ein (1) ökologisch__ Architekt mit einer (2) groß__ Kreativität. Er selbst baute 1978 sein (3) eigen__ Erdhaus. Im Gegensatz zum (4) traditionell__ Wohnhaus, das auf (5) fest__ Erde steht, sind Erdhäuser ganz (6) ungewöhnlich__ Häuser: Sie passen ideal in die (7) natürlich__ Landschaft und ihre (8) flexib(e)l__ Bauweise ermöglicht (9) verschieden__ Formen.



Die (10) kompakt__ Form der Erdhäuser bietet außerdem (11) viel__ Vorteile. Beispielsweise schützt die Erde vor (12) negativ__ Umwelteinflüssen und die (13) speziell__ Bauweise führt zu sehr (14) gut__ Klimabedingungen: kühl im Sommer und warm im Winter. Viele denken bei Erdhäusern an (15) dunk(e)l__ Räume, aber die Räume sind hell, weil durch die (16) breit__ Fenster viel Licht hineinkommt. Erdhäuser sind jedoch keine (17) passend__ Wohnungen für Personen, die z.B. (18) groß__ Bilder mögen, denn man kann sie an den (19) rund__ Wänden schlecht aufhängen. Was halten Sie von dieser (20) ungewöhnlich__ Idee?

